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教育委員会会議録

１ 開 会 平成１９年１１月１２日 午後１時

２ 閉 会 平成１９年１１月１２日 午後３時５５分

３ 出席委員 委員長 村澤 普恵

委 員 上田 利治

委 員 三好 登美子

委 員 柿内 愼市

委 員 山田 喜三郎

委 員（教育長）佐藤 勉

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 福井 清二

教 育 参 事 日切 寛

参事（教職員課長事務取扱） 蔵本 憲昭

教 育 改 革 課 長 原内 司

学 校 政 策 課 長 天羽 俊夫

生涯学習政策課長 吉田 晋一

生涯学習政策課文化の森振興室長 後藤 英与

文 化 財 課 長 下川 清

教 育 総 務 課 長 楠目 聖

教育総務課課長補佐 仁木 芳宏
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回（１０月２９日定例会）の会議録を承認して差し支え

ないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第４２号、議案第４４号及び議案第４５号を非公開として差し支えな

いかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第43号 那賀高校の活性化に係る計画について》

委員長 説明を求める。

教育改革課長 パブリックコメント実施結果、計画案等を説明する｡

これについては、上田委員から、「部活動を活性化するための具体策」に

ついて質疑、三好委員から「地域の力を活用した学校づくりが重要である」

旨の意見、山田委員から「本校規模を維持するためにも、秀でたものの育成

等、魅力づくりを進める必要がある」旨の意見があった後、

委員長 議案第４３号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４３号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《議案第46号 文化財の指定の諮問について》

委員長 説明を求める。

文化財課長 提案理由、指定申請文化財等を説明する｡
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これについては、山田委員から「徳島藩の御用絵師の評価」について質疑、

三好委員から「本県の古墳の保存状況」について質疑等があった後、

委員長 議案第４６号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４６号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項１ 平成１９年度末徳島県小中学校教職員人事異動要綱について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 基本方針、実施要項等を説明する｡

これについては、委員長から「各県との人事交流の状況」について質疑、

山田委員から「今年度の人事異動の規模」について質疑、

事務局から「退職者の数にもよるが、例年どおりの予定である」旨の説明。

上田委員から「人事異動における校長の役割」について質疑、

柿内委員から「学校の経営方針策定及び目標の設定の状況」について質疑、

三好委員から「各校長は、特色ある学校づくりを進めるため、苦心されて

いる。教育委員会としては、人事配置について、そういう思いを支えていこ

うとする姿勢が大切。市町村の教育長だけでなく、校長からの意見聴取も重

要である」旨の意見があり、

事務局から「学校訪問の中で、校長からも意見を聴取している。教育長及

び校長から意見をお聞きし、バランスのよい人事配置に努めたい」旨の説明

の後、

委員長 協議事項１を議案第４７号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４７号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４７号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項２ 平成１９年度末徳島県立学校教職員人事異動要綱について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 基本方針、実施要項等を説明する｡

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 協議事項２を議案第４８号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第４８号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。
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委員長 議案第４８号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項１ 平成１９年度第３回徳島県公立高等学校等入学者選抜制度改善検討委員会

の概要について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 検討委員会での質疑内容等について報告する｡

これについては、山田委員から「今後の検討スケジュール」について質疑、

三好委員から「今後の検討においても、新しい入試制度で、生徒が主体性を

もって進路選択ができる制度とした意義を忘れないようにしていただきた

い」旨の意見、上田委員から「前期選抜『ウ』の導入の効果」について質疑、

事務局から「一部の競技では、選手の県外流出が止まった事例も出ている。

今後結果を残せば、効果も出てくると思う」旨の説明の後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

《報告事項２ 第６回鳥居龍蔵博士の顕彰等に関する検討委員会の概要について》

委員長 報告を求める。

文化の森振興室長 検討委員会での質疑内容等について報告する｡

これについては、委員長から「展示場所の決定等今後のスケジュール」に

ついて質疑があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる。

（以下、秘密会につき省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時５５分
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